
 

COMUNE DI CAVARZERE 
Città Metropolitana di Venezia 

 
COPIA 

Delibera N. 5  
Del 27-02-2025 
 

VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
Adunanza Straordinaria di Prima convocazione – Seduta Pubblica, Sessione Straordinaria 

OGGETTO VARIAZIONE CONSILIARE AL BILANCIO DI PREVISIONE DELL'ESERCIZIO 
FINANZIARIO 2025-2027 

 
Il giorno  ventisette del mese di febbraio  duemilaventicinque, alle ore 18:45 nella Residenza 
Municipale e in Videoconferenza, si è riunito il Consiglio Comunale, convocato a norma di legge.  
 
Assume la Presidenza FAVA ROBERTA. 
Partecipa alla seduta il Segretario Comunale Callegari Ennio. 
Eseguito l’appello risultano presenti: 
 

I CONSIGLIERI PRESENZA I CONSIGLIERI PRESENZA 

MUNARI PIERFRANCESCO Presente SCHIORLIN SARA Presente 
TURATTI ILARIA Presente LIVIERO ALBERTO Presente 
Grandi Marco Presente RUSCA SILVANO Presente 

PARISOTTO PIERLUIGI Presente FONTOLAN PAOLO Presente in 
videoconferenza 

PASQUALI EMANUELE Assente CROCCO HEIDI Presente 
FRIZZARIN MARIA STELLA Presente BERGANTIN FABRIZIO Presente 
FAVA ROBERTA Presente TASSO CHIARA Presente 
BERNELLO MATTIA Presente FUMANA ANDREA Presente 
GARBIN GRAZIANO Presente   

TOTALE PRESENTI   16 ASSENTI    1 

 
Il Presidente FAVA ROBERTA, constatato il numero legale degli intervenuti, previa designazione 
a scrutatori dei consiglieri 
GARBIN GRAZIANO 
LIVIERO ALBERTO 
FUMANA ANDREA 
invita il Consiglio a discutere e deliberare sull’oggetto sopraindicato compreso nell’ordine del 
giorno. 
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L'Assessore al Bilancio propone l'adozione della seguente deliberazione: 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
Premesso che 

 ai sensi dell'articolo 175 comma 2 del decreto legislativo 18 agosto 2000 n. 267 (TUEL), così 
come novellato dal decreto legislativo n. 118/2011 in materia di armonizzazione contabile, le 
variazioni di bilancio possono essere deliberate entro e non oltre il 30 novembre di ciascun 
anno, fatte salve le fattispecie previste dallo stesso comma; 

 le competenze del Consiglio Comunale in materia di variazioni di bilancio sono definite dal 
citato articolo 175, comma 2, del TUEL; 

Premesso inoltre che 
 con Deliberazione n. 54 del 20/12/2024  il Consiglio Comunale ha approvato il Bilancio di 

Previsione per il triennio 2025-2027 con i relativi allegati; 

 con Deliberazione n.17 del 30/04/2024 il Consiglio Comunale ha approvato il Rendiconto 
Esercizio 2023 con i relativi allegati; 

Visto che con D.G.C. n. 25 del 14.02.2025  è stato deliberato un contributo amministrativo sulle 
domande di riconoscimento di cittadinanza sulla base della legge 207/2024 art 636; 
Visto che con D.G.C. n. 25 del 14.02.2025 è stato deliberato un contributo amministrativo sulle 
richieste di certificati e estratti di stato civile sulla base della legge 207/2024 art 637; 
Si provvede a inserire nel bilancio di Previsione la relativa entrata al cap 2051 “Contributo stato 
civile discendenti” . 
La variazione di bilancio si occupa delle spese legali residue provenienti da anni in cui non era 
prevista la integrale copertura, con l’applicazione di € 70.000,00 del Fondo Contenzioso del 
Consuntivo anno 2023, e ulteriormente integrato da risorse proprie per € 21.600,00. 
Si provvede all’ allineamento delle spese del personale e del servizio sociale in parte corrente, e 
anche la previsione di recupero di spese di progettazione da inserire nel quadro economico 
dell’opera, una volta che sia previsto il finanziamento. 
Nella parte capitale si ottempera alle disposizioni della Regione Veneto per lavori di asfaltature 
della SS 516, per € 300.000,00 che viene inserita nel piano delle opere pubbliche, insieme al 
progetto di miglioramento della sicurezza stradale della LungAdige sinistra per una spesa di un 
milione . 
 
Dato atto che il Responsabile del Settore Finanziario ha redatto la proposta di variazione al bilancio 
sotto dettagliata sulla scorta delle indicazioni fornite dai Responsabili dei Settori; 
 
Considerato che l’Ente presenta nei Conti Consuntivi dal 2020  un trend di avanzo economico 
consolidato positivo rispettivamente: 

Anno  Avanzo economico 
2020 +601.512,95 
2021 +619.308,06 
2022 +423.199,65 
2023 +279.443,29 
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 Dato atto che è stato predisposto il prospetto previsto dall’allegato 8/1 di cui all’articolo 10, 
comma 4, del decreto legislativo n. 118/2011, e successive modifiche, Allegato n. 1 – variazione del 
bilancio riportante i dati d’interesse del Tesoriere; 
 
Visto il parere della commissione consigliare del 24.02.205; 
 
Visto il parere n. 2 favorevole del Revisore Unico dei conti rilasciato in data 25.02.2025; 
 
Visto il vigente Regolamento di Contabilità; 
 
Acquisiti i pareri favorevoli di regolarità tecnica e contabile in ordine alla regolarità e correttezza 
dell’azione amministrativa, parte integrante dell’atto, espressi dai Responsabili del Servizio 
interessati, ai sensi degli artt. 49 – 1° comma e 147 bis – 1° comma del D. Lgs. n. 267/2000; 
 
Dato atto con il rilascio del parere favorevole di regolarità tecnica alla presente proposta di 
deliberazione il Responsabile del Servizio attesta l’insussistenza del conflitto di interessi anche solo 
potenziale e l’insussistenza di gravi ragioni di convenienza che impongano un dovere di astensione 
dall’esercizio della funzione di cui al presente provvedimento, in capo al Responsabile firmatario 
dell’atto medesimo. 
 
 

DELIBERA 

 

1) Di approvare la proposta di Variazione al Bilancio sotto rappresentata, redatta sulla scorta delle 
indicazioni dei Responsabili dei Settori e del Responsabile del Settore finanziario; 

2) Di dare atto che vengono conseguentemente variati il Bilancio di previsione 2025-2027 e i 
relativi allegati, approvati con Deliberazione del Consiglio Comunale n. 54 del 20/12/2024; 

3) Di dare atto che viene conseguentemente variato il DUP 2025-2027, approvato con 
deliberazione del Consiglio Comunale n. 54 del 20/12/2024; 

4) Di dare atto che verrà conseguentemente variato il Piano Esecutivo di Gestione (PEG) 
approvato con Delibera G.C. n.1 del 10/01/2025; 

5) Di approvare la variazione del Piano delle Opere Pubbliche adottato con D.G.N. 28 del 
24.02.2025     allegato al presente atto. 

6) Di dare atto che per effetto delle variazioni di cui alla presente deliberazione garantiscono il 
permanere degli equilibri di bilancio; 
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7) Di dichiarare l’immediata eseguibilità, stante l’urgenza di utilizzare gli stanziamenti previsti nei 

capitoli di bilancio interessati alla variazione; 
8) Di stabilire che il presente provvedimento sarà pubblicato sul sito web del Comune di 

Cavarzere, oltre che all’Albo Pretorio online, nella sezione “Amministrazione trasparente” 
sottosezione “Provvedimenti – Provvedimento organi indirizzo politico” e nella sottosezione 
“Bilanci – Bilancio preventivo e consuntivo”. 
 
 

 
       *** 
Si dà atto che gli interventi sono registrati su supporto digitale la cui trascrizione viene riportata 
quale parte integrante e sostanziale del verbale. 
Uditi gli interventi come di seguito integralmente riportati: 
 
Presidente del Consiglio Comunale 
Passiamo al punto numero 5, “Variazione consiliare al bilancio di previsione dell'esercizio 
finanziario 2025-27”. Prego Assessore Turatti. 
 
L’Assessore Turatti procede alla lettura della proposta di deliberazione. 
 
Presidente del Consiglio Comunale 
Qualcuno vuole fare un intervento? Prego Consigliere Fumana. 
 
 
Consigliere Fumana 
Era facile prevedere che il bilancio di previsione 2025-2027, approvato dalla maggioranza il 20 
dicembre 2024, sarebbe stato oggetto di variazioni la prima a distanza di soli due mesi. Basta citare 
il dato relativo ai trasferimenti dello Stato dove il bilancio 2025 era prevista la stessa entrata del 
2024, quando era da tempo noto a tutti che il Governo aveva già deciso pesanti tagli e trasferimenti 
finanziari agli enti locali. Con questa variazione le minori risorse a disposizione del nostro Comune 
sono pari a 69.000 euro. Il capitolo della spesa 2025 per liti, arbitraggi, consulenze, eccetera, dagli 
iniziali 35.000 euro aumenta a 126.000 euro. Si potrebbero conoscere le motivazioni di questo 
consistente aumento di spesa? Nel mentre è stata inserita una nuova voce di entrata pari a 47.124 
euro per contributo stato civile discendenti. Le spese per il personale servizio anagrafe, stato civile, 
diminuiscono di 6.000 euro. Una spesa che difficilmente è soggetta a tagli riguarda la dirigenza, 
Infatti da 202.900 euro previsti a dicembre 2024 si passa a 216.000 euro. Si tratta di capire se la 
spesa prevista è riferita a due o a tre dirigenti. A fine 2024 si è aperto un vivace dibattito sui tagli 
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dei servizi di assistenza domiciliare. Ricordiamo tutti le affermazioni dell'Assessore Grandi sulle 
responsabilità della diminuzione dei servizi resi alle persone bisognose di assistenza. Ebbene, la 
spesa prevista inizialmente era 230.000 euro, diminuisce fino a 190.000 euro. Gli interventi del 
settore commerciale agricolo da una spesa iniziale prevista di 11.500 euro aumenta a 25.000 euro. 
In merito al capitolo di entrate e uscite relativo al ponte di Boscochiaro mi limito a osservare che è 
sempre a disposizione un finanziamento di oltre 300.000 euro per il completamento dei lavori. Ho 
potuto notare che come si verifica ormai da anni al capitolo 5005 è prevista un'entrata di 240.000 
euro per investimenti sulla scuola materna di Pareule. Verificato che il capitolo 8102 di uscite 
riporta la stessa cifra dovreste chiarire come intendete procedere a chi ha costruito alcuni decenni fa 
la scuola materna sopracitata. Coerentemente col voto espresso al bilancio di previsione 2025-2027 
il mio voto a questa deliberazione sarà contrario.  
 
Si dà atto che l’intervento scritto del Consigliere Fumana Andrea è allegato sub A) al presente 
verbale per farne parte integrante e sostanziale. 
 
Presidente del Consiglio Comunale 
Assessore Turatti. 
 
Assessore Turatti 
Consigliere Fumana, allora, il bilancio previsionale è stato fatto a novembre, mancava un mese per 
la chiusura e per la previsione, quindi un attimino ha capito andava aggiustata e lo sa che questi 
sono i tempi. Per quanto riguarda l'anagrafe che lei diceva che c'era un'entrata sui discendenti, 
adesso mi ricordate il numero esatto delle richieste che sono state fatte l'anno scorso, ecco, 1200, 
quindi abbiamo, ci siamo messi come hanno fatto altri Comuni a comunque mettere un contributo di 
300 euro che porterà adesso non mi ricordo esattamente sui 40.000, 47.000, ecco, 47.000, quindi 
questa credo che sia una spiegazione, l'avevamo fatta in Prima Commissione ma forse lei non c'era, 
non mi ricordo adesso sinceramente. Per il resto lascio la parola al dirigente che può spiegare le 
varie, sul capitolo sulle controversie e sui 245.000 euro della scuola di Pareole e il ponte di 
Boscochiaro. 
 
Dirigente settore amministrativo-sociale-contabile Dottor Girotto Luigi Maria 
Sì, per il dirigente la questione è molto semplice. Come voi sapete c'è un dirigente in comando al 
Comune di Padova che ha una retribuzione ovviamente in linea con un Comune così importante e 
siccome la busta paga gliela facciamo noi non è altro che una ripetizione di quanto ci dice Padova 
degli emolumenti del dirigente in questione. Quindi per noi non cambia assolutamente nulla. No, 
abbiamo un dirigente al Comune di Padova che ha una retribuzione in linea coi dirigenti del 
Comune di Padova. Il Comune di Padova ci ha comunicato la retribuzione di spettanza e noi 
abbiamo adeguato perché ci viene rimborsato al 100 per cento, quindi è semplicemente una partita 
di giro. No, non c'entra niente due o tre, non c'entra assolutamente nulla. Semplicemente il Comune 
di Padova ci ha comunicato lo stipendio più alto del collega che è a Padova e noi abbiamo 
provveduto a metterlo nel capitolo dove paghiamo quel dirigente. Allora, per quanto riguarda il 
capitolo dell'assistenza domiciliare è semplicemente un adeguamento alla internalizzazione che 
abbiamo fatto di un assistente sociale, che ci viene pagata tra le altre cose da un trasferimento 
regionale, quindi che ci porta nel parametro di uno ogni 5000 abitanti di assistenti sociali, quindi 
abbiamo ridotto l'appalto esterno con la cooperativa di cui l'assistente sociale era dipendente e 
l'abbiamo passato dalla spesa della cooperativa alla spesa del personale dipendente del Comune di 
Cavarzere che adesso ha due assistenti sociali in pianta organica. Quindi anche lì è semplicemente 
una permutazione di costo, sostanzialmente. Mi ricorda gli altri punti?  
 
Assessore Turatti 
C'è il ponte di Boscochiaro. 
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Dirigente settore amministrativo-sociale-contabile Dottor Girotto Luigi Maria 
Sul ponte di Boscochiaro è semplicemente portare al nuovo la spesa di € 317.650 sostanzialmente 
che riguarda le reti, le spese per le reti tecnologiche e l'abbattimento del bosco di Boscochiaro ... 
che dovremmo fare, finalmente gli operatori delle pubbliche reti si sono messi d'accordo e 
procederanno all'esecuzione degli attraversamenti del nuovo ponte. 
 
Assessore Turatti 
Controversie. 
 
Presidente del Consiglio Comunale 
Prego Sindaco, vuole terminare lei? 
 
Sindaco 
Sì, molto semplicemente quell'aumento che vede è perché un collega, peraltro non nominato da 
questa Amministrazione, ha fatto un conteggio di una serie di posizioni aperte, quindi abbiamo 
dovuto, abbiamo dovuto pagare insomma i compensi del legale. Scusi? Sì, sono parcelle molto 
molto datate, quindi 15 anni, 10 anni, mi sembrava 10, 10-15 anni, insomma quindi l'avvocato 
Grimani nello specifico che è un bravissimo professionista che ha sicuramente tutta la mia stima, 
però il lavoro fatto in questi ultimi 15 anni ci ha fatto la pro forma e abbiamo dovuto pagarla.  
 
Dirigente settore amministrativo-sociale-contabile Dottor Girotto Luigi Maria 
Sì, c'è stato un pensionamento, stiamo programmando come delibera di Giunta del fabbisogno 
personale delle assunzioni e ovviamente siamo in itinere.  
 
Presidente del Consiglio Comunale 
Consigliere Fontolan mi sente, mi vede, ci vede? Perché ha spento, ha la batteria scarica, ha spento. 
 
Sindaco 
Rispondo nell'attesa del ripristino del collegamento invece per quanto riguarda i 47.000 euro a cui 
aveva fatto riferimento il Consigliere Fumana. Quei 47.000 euro sono frutto e ringraziamo anche il 
Governo che con l'ultima legge finanziaria del dicembre di quest'anno ha dato la possibilità ai 
Comuni, sulla scorta di numerose richieste pervenute tra cui anche del sottoscritto che ancora 2 anni 
e mezzo fa aveva scritto ad Anci e anche al Prefetto per il notevole numero di pratiche che gli uffici 
si trovavano a gestire, circa 1500, 1200 erano le richieste di certificato, queste richieste nascono 
diciamo da un procedimento che emigrati, maggior parte sono in Brasile, chiedono le copie 
autentiche dei certificati per ottenere poi la cittadinanza italiana. E’ previsto, non dal Comune di 
Cavarzere che si è adeguato al regolamento, appunto una tariffa di 300 euro che visto le corpose, 
numerose richieste, ci permetterà insomma di portare qualche vantaggio nelle casse comunali, 
prevede altresì invece un importo di 600 euro per quei riconoscimenti che arrivano già 
dall'ambasciata, che quindi sono attualmente anche quelli abbastanza numerosi anche se in numero 
inferiore, ma aggiungo, perché dopo so dove magari vuole arrivare, come questa Amministrazione 
abbia anche già destinato 16.000 euro circa per affidare esternamente le legalizzazioni appunto di 
queste richieste che pervengono dall'ambasciata. Considerate che una richiesta sola necessitava 
circa una ventina, trentina di ore di lavoro di un dipendente, quindi esternalizzando questo servizio 
abbiamo recuperato risorse interne che possono destinarsi a fare altro. 
 
Assessore Sommacampagna Stefania 
Dottor Girotto, i 240.000 della scuola di Pareole se vuole spiegare. 
 
Dottor Girotto 
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Lei vede un meno, vede meno € 240.000. Sì, è semplicemente un'operazione di cassa che diciamo 
che abbiamo l'onere di implementare una contabilità di cassa entro il 28 febbraio con una delibera 
di Giunta e ci siamo apprestati a modulare la previsione di tutti i capitoli della cassa alla loro 
presunta realizzazione entro l'esercizio. Alcune opere sono state ritenute meno prioritarie delle altre 
e le abbiamo tolte ma solo di cassa, in competenza rimangono. Quindi di fatto rimangono nella 
programmazione ma non sono considerate di realizzazione a breve termine. 
 
Presidente del Consiglio Comunale 
Consigliere Fontolan ci sente, ci vede? Consigliere Fontolan ci vede e ci sente? Okay, ci siamo, 
bene. Se qualcun altro vuole intervenire... mettiamo ai voti. Favorevoli? 12. Contrari? Consigliere 
Fontolan? Contrario. Allora, sono 5 contrari, Consigliere Fumana, Crocco, Bergantin, Tasso e 
Fontolan. Votiamo per l'immediata eseguibilità. Favorevoli? 12. Contrari? 4. Consigliere Fontolan? 
Contrario. Il voto finale sono 12 favorevoli e 5 Consiglieri contrari, che sono il Consigliere Fumana, 
Crocco, Bergantin, Tasso e Fontolan”.  
 
Ultimato il dibattito, con votazione che dà il seguente esito: 
Consiglieri presenti: 17 
Voti favorevoli espressi per alzata di mano: 12 (Munari, Turatti, Grandi, Parisotto, Frizzarin, Fava, 
Bernello, Garbin, Schiorlin, Liviero, Rusca, Pasquali) 
Voti contrari espressi per alzata di mano: 4 (Fumana, Crocco, Bergantin, Tasso) 
Voti contrari espressi per appello nominale: 1 (Fontolan) 
Astenuti: nessuno  
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
DELIBERA 

1) Di approvare la suesposta proposta di deliberazione che integralmente si richiama per 
relationem. 
 

Con votazione che dà il seguente esito: 
Consiglieri presenti: 17 
Voti favorevoli espressi per alzata di mano: 12 (Munari, Turatti, Grandi, Parisotto, Frizzarin, Fava, 
Bernello, Garbin, Schiorlin, Liviero, Rusca, Pasquali) 
Voti contrari espressi per alzata di mano: 4 (Fumana, Crocco, Bergantin, Tasso) 
Voti contrari espressi per appello nominale: 1 (Fontolan) 
Astenuti: nessuno  
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
DELIBERA 

1) Di dichiarare la presente deliberazione immediatamente eseguibile ai sensi dell’art. 134, 
comma 4 T.U. 267/2000 stante l’urgenza di utilizzare gli stanziamenti previsti nei capitoli di 
bilancio interessati alla variazione 

 
 

 
 
Sulla suddetta proposta di deliberazione è stato espresso il seguente parere di regolarità tecnica ed 
in ordine alla regolarità e correttezza dell’azione amministrativa, ai sensi dell'art.49, c.1 e 
dell’art.147-bis, c.1 del D.Lgs. n. 267/2000; tale parere attesta anche l’insussistenza del conflitto di 
interessi, anche solo potenziale e di gravi ragioni di convenienza che impongano un dovere di 
astensione dall’esercizio della funzione di cui al presente provvedimento, sia in capo al 
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Responsabile firmatario dell’atto medesimo, sia in capo all’istruttore, come da attestazione del 
medesimo in atti: 
di Regolarita' tecnica: Favorevole  
  
Lì, 25-02-2025 Il Responsabile del Settore 
 F.to  GIROTTO LUIGI MARIA 
 _______________________________ 
 
 
 
Sulla suddetta proposta di deliberazione è stato espresso il seguente parere di regolarità contabile ed 
in ordine alla regolarità e correttezza dell’azione amministrativa, ai sensi dell'art.49, c.1 e 
dell’art.147-bis, c.1 del D.Lgs. n. 267/2000; tale parere attesta anche l’insussistenza del conflitto di 
interessi, anche solo potenziale e di gravi ragioni di convenienza che impongano un dovere di 
astensione dall’esercizio della funzione di cui al presente provvedimento, sia in capo al 
Responsabile firmatario dell’atto medesimo, sia in capo all’istruttore, come da attestazione del 
medesimo in atti: 
di Regolarita' contabile: Favorevole  
  
Lì, 25-02-2025 Il Dirigente del Settore 
 F.to  GIROTTO LUIGI MARIA 
 _______________________________ 
 
 
 
 



Verbale letto, approvato e sottoscritto. 
 
 

IL PRESIDENTE 
F.to  FAVA ROBERTA 

IL Segretario Comunale 
F.to  Callegari Ennio 

  
  

 
 
 
 
Copia conforme all’originale in carta libera, ad uso amministrativo. 
 
Addì,_________________________________         IL Segretario Comunale 
 
 
 
 
 
N. 364  reg. Pubbl.  

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 
(art. 124, comma 1, D.Lgs. 18 agosto 2000 n. 267/2000) 

Si certifica che la copia della presente deliberazione viene pubblicata, ai sensi dell’art. 32, della 
legge 18.06.2009, n. 69 e s.m.i., all’albo pretorio on line di questo Comune, ove rimarrà esposta per 
15 giorni consecutivi dal: 
           24-03-2025 
 
 L'ADDETTO ALLA PUBBLICAZIONE 

 F.to    
 ________________________________ 

 
 
 
 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’ 
 
Il sottoscritto, Segretario Comunale, visti gli atti d’ufficio, 

ATTESTA 
che la su estesa deliberazione è divenuta esecutiva il 04-04-2025 dopo il decimo giorno dalla 
pubblicazione. 
 
CAVARZERE, 05-04-2025 Il Segretario Comunale  

  
 __________________________________ 

 
 


